

IMKERVEREIN

Bienen ungebrochen beliebt

Bei der Jahreshauptversammlung des Imkervereins Gallneukirchen konnte Obmann Ulrich Lanzer insgesamt 27 (!) Neuimker begrüßen und betonte „Die Imkerei erfreut sich ungebrochen großer Beliebtheit in Gallneukirchen, Engerwitzdorf und Unterweikersdorf“.

Im Besonderen trägt dazu der neu errichtete Praxisbienenstand in Radingdorf bei.

Erwin Pachner initiierte den Praxisbienenstand im vergangenen Jahr als Leader-Projekt. Mit Unterstützung von Bürgermeister Wilhelm Wurm und in Kooperation mit dem Siedlerverein finalisierte der Imkerverein dieses Vorhaben. In seinen Grußworten hob Bürgermeister Wurm die Wichtigkeit der



Bienen für die Bestäubung in Unterweikersdorf hervor.

Bei der anschließenden Neuwahl wählten die anwesenden Imker Manfred Lamplmair und Romana

Hemmelmayr aus Unterweikersdorf in den Vorstand. Fast 100 Imkerinnen und Imker lauschten dem Vortrag von Wanderlehrer Klaus Danzl aus Schwaz in Tirol zum Thema Apitherapie.